
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校の給食室を残そう！（新共同調理場建設予定地） 
地元野菜の活用、温かい給食の提供、食育効果など、小学校の給食室には様々なメリットがあります。そ

れを廃止して工場のような給食センターへの切替は賛成できません。小学校では給食室を残していくべき

です。（６月議会 議案第５２号 立川市新学校給食共同調理場整備運営事業契約） 

玉川上水駅前の駐輪場の整備と有料化に向けて 

 

雨漏りに壁のひび割れ…大丈夫か若葉台小学校？？ 

市民相談や市民活動の拠点！山本事務所 
事務所はビッグイシューやさんきゅうハウスなど困窮者支援の拠点、また市

民との相談場所などとして活用しています。是非お気軽に連絡して、遊びにお

越し下さい！ 

 

立川駅前の喫煙所、コストはいかほど？ 
４月に設置された立川駅前の喫煙所の年間維持費は約５,１００万円とのこと

です。コロナによる特別対応を除いても、電気代や朝晩の開場・施錠のための費

用など、２,８００万円は経常経費。１日７万円以上、更に１日の利用者約１,７００

人で割ると１人約４５円…相応の市税を投入していると感じました。今後の経費

節減や広告収入などの工夫の検討を求めました。（６月議会環境建設委員会） 

 

 

改修工事で野球場が使用できなくなります 
３塁側（根川緑道）のネットの高さを上げる工事により、来年６月まで使用できません。工事内容は７月

の臨時議会で審議されました。詳しくはＱＲコードをご参照ください！ 

（第６回臨時議会 議案第５６号立川市立川公園野球場３塁側スタンド及びネットフェンス等改修工事） 
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若葉台小学校で、雨漏りや壁のひび割れが発生しました。４月に開校したばかりの新校舎でこのような不

具合が発生しては、そもそもの設計に問題があったのではないかとすら思ってしまいます。現在、原因究明中

ですが、引き続き状況を注視していきます。（９月 文教委員会） 

数年来、玉川上水駅の北側（東大和市）の駐輪場が有料化されて以降、南側の駐輪場の満車状態が慢

性化しています。駐輪場の整備と有料化に向けた検討が進んでいますが状況を注視していきます。 

（９月議会 環境建設委員会） 

高松町の違法に積み上げられた廃棄物…行政処分へ

… 高松町で違法に収集されたとされる廃棄物が大量に放置され、景観の悪

化や火事の危険など、周辺の生活環境への悪影響が懸念されています。今後

も改善の要請に応えず、状況が放置されれば、年明けには行政代執行（行政

による廃棄物の撤去）、その後は「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」の

違反による刑事告発される見込みです。（９月議会 環境建設委員会） 
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